



Boletín Número 252 Toluca, México, a 26 de diciembre de 2016.

## CONCLUYEN ESTUDIOS ALUMNOS DE POSGRADOS QUE IMPARTE EL IEEM

Se entregaron diplomas a los egresados de la Sexta Promoción de la Maestría en Derecho Electoral y de la Cuarta Promoción de la Maestría en Administración Electoral.

Toda vez que las alumnas y alumnos concluyeron satisfactoriamente con el plan de estudios respectivo, en el Instituto Electoral del Estado de México, egresaron dos nuevas generaciones correspondientes a la Cuarta Promoción de la Maestría en Administración Electoral y de la Sexta Promoción de la Maestría en Derecho Electoral, que se distinguen por contar con una sólida preparación administrativa y jurídica; lo que les permitirá desarrollar con nuevas herramientas sus responsabilidades en el campo de trabajo que se desempeñen.

En este marco, en el Centro de Formación y Documentación Electoral se llevó a cabo la Ceremonia de Fin de Estudios de Grado de los dos posgrados correspondientes al ciclo 2014-2016, la cual fue encabezada por los integrantes de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática que preside la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández, así como por la Consejera Electoral, María Guadalupe González Jordan y el Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta, quienes entregaron los Diplomas respectivos a los alumnos graduados en ambos posgrados.

Natalia Pérez Hernández, Consejera Electoral, aseguró que las dos nuevas generaciones que egresan habrán de dar cuenta de su alto grado de compromiso con el fortalecimiento de nuestra democracia en la entidad. Con la Ceremonia de Fin de Cursos, se da muestra del dinamismo que gozan los planes de





formación del IEEM, que son ejemplo de los esfuerzos institucionales llevados a cabo para contar con cuadros de analistas, especialistas e investigadores en el ámbito administrativo y jurídico electoral.

Agregó que al acompañar de manera cercana los posgrados que imparte el IEEM, se constata que la calidad de los mismos se acredita permanentemente al contar con un claustro docente, estudiantes y personal administrativo que comparten la visión de alcanzar una democracia plena y vigorosa, por lo que el prestigio que los ha respaldado en los últimos años es prueba fehaciente de que el papel asumido por el Centro de Formación y Documentación Electoral, ha llevado al Instituto a la vanguardia en este plano.

Se entregó un Diploma de Aprovechamiento por el mejor promedio en cada posgrado, correspondiendo en esta ocasión a Asenet Hernández Ponce de León, egresada de la Maestría en Derecho Electoral y a Marisol Abigail Noyola Velasco, egresada de la Maestría en Administración Electoral.

## **Atentamente**

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social